

## **Golf en otoño - Impedimentos sueltos y condiciones anormales**

Kelsey Solan / Francisco Rivera, Departamento de Reglas de la USGA

Con el cambio de estaciones de verano a otoño, puede encontrar algunos objetos adicionales, como hojas o ramas, en el campo de golf a lo largo de su ronda. Estos y otros objetos naturales están clasificados por las Reglas como impedimentos sueltos. ¡Afortunadamente, puedes quitar impedimentos sueltos de tu camino sin penalidad! También es la época del año en la que muchos cursos pasan por un mantenimiento regular, como la aireación, por lo que puede encontrar algunas condiciones anormales en el campo.

### ***Impedimentos sueltos***

Primero, echemos un vistazo más profundo a lo que las Reglas clasifican como un impedimento suelto. Los impedimentos sueltos son objetos naturales no adheridos como piedras, hierba suelta, hojas, ramas, agujas de pino, grupos de tierra compactada (incluidos tapones de aireación), etc. Animales muertos, gusanos, insectos y otros animales similares que se pueden quitar fácilmente, y los montículos o las redes que construyen (como los moldes de gusanos y los hormigueros) también son impedimentos sueltos. Sin embargo, tales objetos naturales no están sueltos si están unidos o creciendo, sólidamente incrustados en el suelo (es decir, no se pueden recoger fácilmente) o se adhieren a la bola.

Los casos especiales incluyen tierra suelta, arena, rocío, escarcha y agua que no se consideran impedimentos sueltos. La nieve y el hielo natural (que no sean heladas) son impedimentos sueltos (lo que significa que se pueden mover) o, cuando está en el suelo, agua temporal (lo que significa que hay alivio gratuito disponible), a su elección. Si bien la arena y el suelo suelto no son impedimentos sueltos por definición, puede eliminarlos en el green.

Nuevo en las Reglas para 2019, puede eliminar los impedimentos sueltos que se encuentran dentro o fuera del campo. Anteriormente había restricciones para moverlos en un peligro, pero ahora puede mover impedimentos sueltos que se encuentran en cualquier área del campo, incluso en un búnker o un área de penalidad.

Si bien puede eliminar impedimentos sueltos en cualquier lugar, debe tener cuidado de no mover su bola al hacerlo. Si la eliminación de un impedimento suelto hace que su bola se mueva, debe volver a colocarla en su lugar original y, por lo general, recibe una penalidad de un golpe. Sin embargo, hay excepciones a la Regla. Cuando tu bola se encuentra en el green, no hay penalidad si accidentalmente haces que se mueva al quitar un impedimento suelto. ¡Además, puede eliminar impedimentos sueltos por cualquier medio! Siga adelante y use su toalla o sombrero para quitar cualquier artículo que pueda estar en su camino.

Otra pregunta común relacionada con impedimentos sueltos es ¿qué sucede si su bola se desvía de un impedimento suelto mientras está en movimiento? Si su bola en movimiento golpea un impedimento suelto, debe jugarla ya que se encuentra sin penalidad. Esto se aplica si el impedimento suelto se mueve o está en reposo y si su bola está en el green o en otro lugar.

### ***Condiciones anormales***

El otoño suele ser un momento en que los campos realizan un mantenimiento regular, como proyectos de aireación o de mejora del campo. Echemos un vistazo a cómo estas prácticas podrían afectar el juego en el campo de golf. Cualquier hoyo hecho por el Comité o el personal de mantenimiento en el mantenimiento del campo (como un hoyo hecho para quitar el césped o el tocón de un árbol, o la colocación de tuberías), así como los cortes de césped, hojas y cualquier otro material apilado para su posterior eliminación se trituran y reparan por definición. Por lo tanto, tiene derecho automáticamente a un alivio gratuito. Un Comité también puede desear definir ciertas áreas como terreno en reparación debido a las condiciones del campo. Si el Comité aclara que un área se trata como terreno en reparación, también puede tomar alivio libre siempre que su bola no se encuentre en un área de penalidad.

Los agujeros de aireación no entran dentro del significado de un agujero hecho por el personal de mantenimiento y, por lo tanto, no se muelen en reparación. Por lo tanto, no puede repararlos en el green (o en cualquier parte del campo de golf) ni obtener alivio gratuito de ellos en el área general. Como dichos agujeros pueden interferir con el juego

apropiado del juego, un Comité puede elegir usar una Regla Local para aliviar estos agujeros (Regla Local Modelo E-4). Si esta Regla Local está en vigencia, puede tomar alivio libre cuando su bola se encuentra o toca un agujero de aireación.

Al jugar al golf en esta época del año, o realmente en cualquier época del año, siempre existe la posibilidad de que encuentres impedimentos sueltos o condiciones anormales en el campo de golf. Esperemos que ahora comprenda mejor cómo proceder en estas situaciones bajo las nuevas Reglas de Golf de 2019.

¡Continúa disfrutando la temporada de otoño!